

Edificio colapsado en Portales iera nuevo!

Azucena Vázquez

(21-septiembre-2017).-

El desarrollo habitacional que colapsó por el sismo en Emiliano Zapata 58, en Portales Sur, tenía apenas un año de haberse estrenado.

El complejo de alrededor de 24 viviendas empezó a habitarse en junio del año pasado, contó el propietario de un departamento, quien omitió su nombre.

Él y su esposa acababan de comprarlo y lo hubieran habitado de no ser por una falla en la conexión de gas que retrasó la mudanza.

"Ahora estamos viendo con la constructora porque ya les pagaste, ¿y ahora?", expresó.

Aseguró que hasta el momento, la inmobiliaria Canada Building no ha contestado sus llamadas y que la casa no cuenta con seguro.

El precio promedio de los departamentos es de 2 millones de pesos.

Vecinos de la zona relatan que el inmueble de cinco pisos se edificó en alrededor de seis meses.

"Yo vi cómo lo construyeron, vivo aquí cerca, pasaba diario, desde la micro lo veía, se veía bonito, la verdad, pero mire ahora", expresó Juana, quien habita en la zona donde efectivos del Ejército y brigadistas trabajan para localizar a dos personas.

Otros habitantes de la Colonia comentan y observan con asombro lo ocurrido, en el inmueble donde aún se observan letreros de "Renta".

Algunos lamentan el hecho y criticaron la obra.

"Ve cómo está, pero se las cobran como si fuera de oro (la estructura)", comenta una transeúnte a su acompañante.

Las labores de rescate siguen, pero aunque en la mañana escucharon dos voces, al avanzar el día dejaron de percibir las señales, comentó un brigadista.

Al lugar arribaron patrullas, ambulancias, camiones para sacar el escombros y personas con víveres.

recién llegado. El edificio fue construido en apenas seis meses, indicaron vecinos de la zona. Empezó a ser habitado hace un año.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 21-septiembre-2017